
INDICAÇÃO
Nº.  657/2015.

 “Solicita  ao  Executivo,  por  meio  do 
setor competente, as medidas cabíveis 
referentes  ao  fornecimento  de  novos 
uniformes  aos  funcionários  do 
DETRAF.”

Senhor presidente,

                         O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
INDICA ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando  digne-se  sua 
Excelência, interferir junto ao setor competente, para que tome as medidas 
cabíveis visando a compra de novos uniformes aos funcionários da Guarda 
Municipal de Transito – DETRAF, incluindo as botas.

   Justificativa: Como esses  funcionários  trabalham na  sua 
maioria  nas  ruas  da  cidade  atendendo  os  munícipes,  com  um  uniforme 
padronizado que foi  dado a eles quando assumiu na referida função e já 
fazem anos que não recebem nenhum uniforme, onde em sua maioria esta 
desbotado,  rasgado  e  em  má  conservação  devido  ao  uso  diário  pelos 
mesmos,  e  desta  maneira melhorar  o  desenvolvimento  de seus trabalhos 
junto à comunidade.  

    Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 20 de outubro de 2015.

Daniel Simões da Costa
VEREADOR


